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Verbale Assemblea del Comitato di Zona Cannucceto 

N° 6 del 9 ottobre 2012 

Il giorno martedì 9 ottobre 2012 alle ore 20:30 si è tenuta la sesta assemblea in collaborazione con 

l’amministrazione comunale presso la sala parrocchiale in Via Palazzone. Sono presenti all’incontro gli 

Assessori Giovannino Fattori e Mauro Bernieri, Dott. Ing. Tonini Luigi, il Consigliere Ivan Cangini, (presente 

in sala). Sono assenti per motivi familiari il Sindaco Roberto Buda e l’Assessore Lina Amormino. 

Sono presenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Vernocchi Luca (Presidente) 

Mingozzi Andrea 

Bocchini Luca 

Panzavolta Ivana 

Battistini Claudia 

Venturini Romualdo 

Vincenzi Fiorella 

Benaglia Lorella 

Boni Paolo 

Gudenzi Enrico 

 

Sono assenti all’assemblea i seguenti componenti del comitato: 
 

Santeroni Danilo (VicePresidente) 

 

Essendo un’assemblea pubblica sono presenti diversi cittadini del paese. 
 

Redige il presente verbale il Presidente Luca Vernocchi. 
 

1. Aree Verdi 
Prende parola il Presidente comunicando che, per questo punto, ci sono diversi argomenti da affrontare. 

Quindi, procedendo con ordine, si affrontano le varie problematiche. 

1.A: Area Verde situata dietro il Circolo dei Repubblicani. 

• Problemi di ristagno dell’acqua piovana 
Il primo problema su tale area è rappresentato dalla mancanza di canali di scolo che consentano 

all’acqua piovana di defluire nelle fognature. Il Circolo, infatti, lamenta che, durante le forti piogge, 

si è allagato poiché l’acqua ristagna su tutta l’area situata dietro allo stesso. 

L’assessore Fattori interviene comunicando di aver preso visione di tale area. La zona è 

effettivamente sprovvista di uno scolo che consenta all’acqua di non ristagnare. Mettere a posto 

l’area in questo senso, è compito del comune che se ne farà carico al più presto. 

L’ing. Tonini (Dirigente Comunale per i servizi pubblici) comunica che  dovrà essere costruito un 

apposito pozzetto di raccolta dell’acqua piovana, che sarà poi svuotato grazie ad un impianto di 

sollevamento che verrà quindi collegato alle fognature. Ovviamente questo progetto deve essere 
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approvato al bilancio per il nuovo anno (2013), pertanto non sarà iniziato prima di Marzo-Aprile 

p.v.. 

 

• Proposta di Compartimentazione dell’Area di interesse 
Attualmente tale zona è destinata alla scuola materna, come area per il gioco dei bambini. 

I soci del Circolo avrebbero bisogno di un collegamento con il campo sportivo situato dietro tale 

zona, in quanto stanno cercando di mettere insieme una squadra di calcio, ed altre attività inerenti 

allo sport, per momenti di aggregazione giovanile, pertanto avanzano una proposta: se parte di 

quella zona diventasse pubblica, loro si occuperebbero della manutenzione dell’area (tagliando 

l’erba e mantenendo la zona pulita) e in cambio avrebbero il passaggio verso il campo sportivo, 

situato nella zona retrostante. 

Il sig. Angelini (residente nello stabile di fianco al circolo) si dice in disaccordo, poiché sostiene che 

non è giusto togliere una parte di quel verde ai bambini della scuola. Tutti gli altri presenti si dicono 

invece a favore della proposta. 

L’assessore Fattori  comunica che le soluzioni sono due, poiché non si può lasciare promiscuità e 

quindi consentire, ad esempio, l’utilizzo ai bambini della scuola la mattina e al pubblico quando la 

scuola è chiusa. L’area và, giustamente, delimitata. 

La prima soluzione sarebbe quella di lasciare l’intera zona alla scuola, in modo che la utilizzi per far 

giocare i bambini. 

La seconda soluzione è appunto quella della compartimentazione: si ritaglierebbe una zona (quella 

dietro al circolo), che diventerebbe area pubblica e sarebbe quindi destinata e attrezzata per 

l’utilizzo di tutta la comunità. A questo punto, il Circolo potrebbe farsi carico della manutenzione, 

con un accordo tra privato e comune secondo il progetto “Addotta un Verde”. Tale 

compartimentazione inoltre consentirebbe di realizzare un passaggio pedonale che consenta il 

collegamento tra il parcheggio dietro al circolo e la via Montaletto. 

Ovviamente è la comunità che deve decidere cosa fare. 

A fine serata, su questa proposta, viene fatta una votazione per alzata di mano: tutti, tranne un 

astenuto, si pronunciano a favore della compartimentazione. 

1.B: Area pubblica situata vicino al campo sportivo nella nuova zona residenziale 

• Manutenzione area verde pubblica 

I cittadini lamentano che tale area pubblica è tenuta molto male, l’erba non viene mai tagliata e 

nessuno si occupa di fare la manutenzione dovuta. 

L’assessore Fattori comunica di aver preso visione della zona e di essersi accorto che 

effettivamente, non viene eseguita alcuna sorta di manutenzione. Inoltre è presente un solo gioco e 

quindi l’area non è sfruttata per tutte le sue potenzialità. 

L’ing. Tonini dichiara che la competenza della manutenzione è di Cesenatico Servizi, che sarà 

attivata al più presto. 

Eventualmente, anche per questa zona, vale il discorso “Addotta un verde”. Eventuali informazioni 

e la modulistica per l’attivazione di tale progetto sono reperibili in comune presso l’ufficio 

dell’architetto Roberta Grassi. 
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• Manutenzione Vasca di Compensazione nuova zona residenziale 

I cittadini lamentano la scarsa efficacia di tale vasca poiché non correttamente manutentata e che 

inoltre porta via molto spazio al verde pubblico. 

 

 

L’ing. Tonini comunica che tale vasca esiste per un motivo importante che è quello di restituire 

l’acqua con portata costante alle fognature. E’ vero però, che se non viene correttamente pulita, 

diventa inefficace. Il comune si farà carico di fare la manutenzione dovuta per far si che funzioni 

correttamente. 

2. Varie ed eventuali 
Il presidente del Comitato prende parola, comunicando che gli è stato chiesto dall’Amministrazione di stilare un 

elenco dei lavori grossi di cui il paese avrebbe necessità. 

L’assessore Bernieri fa presente che, a breve, si inizierà a discutere il bilancio 2013 del comune, verrà fatta una 

presentazione dei vari interventi richiesti e la successiva programmazione e quindi progettazione. 

Il presidente risponde di aver controllato i verbali precedenti, anche degli scorsi anni, e di aver individuato tre 

lavori abbastanza grossi e urgenti, che vengono quindi discussi. 

 2.A: Interventi da mettere a bilancio per 2013 

• Completamento lavori di chiusura fosso comunale via Montaletto 
L’anno scorso sono iniziati i lavori di tombinatura  e allargamento della strada in via Montaletto. La 

strada risulta così molto più fruibile e sicura, pertanto, ci si augura che nel prossimo anno questo 

progetto possa essere portato a termine. 

L’Amministrazione risponde che era già previsto il completamento di questo lavoro e che, 

sicuramente, per il 2013 o primi mesi del 2014, sarà completato. 

• Marciapiede via Palazzone 
Si chiede la costruzione di un marciapiede sulla via Palazzone lato scuola. 

L’amministrazione risponde che verrà chiesto un preventivo di spesa per la realizzazione di tale 

marciapiede e di conseguenza verrà valutato se inserire questa spesa sul 2013 o sul 2014. 

• Allargamento via Saltarelli 
In questa via è presente una strozzatura della strada subito dopo una curva, che risulta essere 

molto pericolosa per automobilisti e ciclisti. Viene richiesto pertanto di allargare la strada, dal 

numero civico 42, per una lunghezza di strada ritenuta sufficiente, in modo da “addolcire” tale 

strozzatura. 

L’amministrazione risponde che prenderà visione del problema e valuterà la situazione in modo da 

impostare un progetto per la sua risoluzione. 

A questo punto, vengono esposte dai diversi cittadini in sala alcune problematiche, a cui vengono, di volta in 

volta, fornite risposte dai membri dell’Amministrazione Comunale presenti. 

 2.B: Cassonetti per la raccolta dei rifiuti domestici  
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• Cassonetti situati nella nuova zona residenziale 
Attualmente questi bidoni sono stati spostati dalla zona prevista per il cattivo odore che emettono, 

i residenti infatti lamentano di non riuscire a sopportarlo.  

 

 

Però sono stati sposati in zona non consona, infatti, occupano una decina di posti auto e sono 

troppo vicini all’ingresso della scuola. I cittadini pertanto chiedono che siano messi in una zona 

migliore e che vengano lavati in modo da non emettere questo odore tremendo. 

L’assessore Bernieri risponde che ,per quanto riguarda la collocazione, è meglio che venga fatta una 

proposta dai residenti, in modo che siano tutti d’accordo. 

Per quanto riguarda il cattivo odore, è già stato previsto di controllare il lavoro svolto da Hera, 

poiché il lavaggio dei bidoni non è più a carico del comune, ed effettivamente si sono accorti che 

molti bidoni spesso non vengono lavati, come dovrebbe essere. 

Dopo questa ulteriore risposta, i presenti concordano che, se i bidoni verranno lavati come la 

norma prevede, periodicamente, potranno anche essere rimessi nelle aree ecologiche già esistenti. 

Si sottolinea il concetto “periodicamente”. 

Si spera quindi di risolvere questo inconveniente al più presto. 

• Area ecologica di via Montaletto  

(prendiamo il numero civico 145 solo come punto di riferimento vicino alla suddetta area ecologica) 
Questa area ecologica è particolarmente malconcia, poiché le pedane su cui poggiano i cassonetti 

sono molto sconnesse. Si richiede pertanto che venga sistemata in modo da essere più fruibile. 

Gli assessori prendono nota di questo problema. 

2.C: Varie richieste portate dai cittadini 

• Pulizia campo del Fiorista Palazzi sito in via Montaletto senza n. civico 

(prendiamo il numero civico 145 solo come punto di riferimento confinante al suddetto campo) 
La vicina di casa del fiorista chiede al comune di sollecitare la pulizia di tale zona da parte del 

proprietario, poiché è molto mal tenuta. L’erba è molto alta, la zona non è pulita e molte volte sono 

stati avvistati serpenti che dal campo passano nel cortile di tutti i vicini. 

Gli assessori prendono nota di questo problema. 

• Problema dei parcheggi davanti al circolo e al bar 
Per colpa della mancanza di parcheggi, davanti ai sopraccitati esercizi commerciali vengono lasciate 

le macchine dei vari utenti. Macchine troppo spesso parcheggiate in mezzo alla strada o alla pista 

ciclabile e che creano, evidentemente, situazioni pericolose per pedoni e ciclisti soprattutto. 

La comunità chiede all’Amministrazione di trovare una possibile soluzione. 

L’assessore Fattori risponde che i parcheggi non possono essere creati dal nulla, però alcune 

soluzioni possono essere le seguenti: trovare un privato che ceda un pezzo di terra per creare nuovi 

parcheggi, oppure, come già citato, aprire un passaggio pedonale che colleghi la via Montaletto con 

i parcheggi situati dietro al circolo. Ricorda anche che sostare la macchina sulla pista ciclabile è un’ 

infrazione.  
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• Allagamento del fosso grande 
Uno dei presenti comunica che ci sono vari problemi d’allagamento, poiché le tubature di tratti che 

sono stati tombinati del fosso consorziale di Via Montaletto, non sono state ponderate 

giustamente. 

 

 

L’ing. Tonini comunica che si era già preso atto di questa problematica e che è già stato predisposto 

un incontro con il Consorzio di Bonifica per provvedere alla compensazione delle varie deficienze. 

• Rotonda di Cannucceto 

Viene fatto notare all’Amministrazione che la rotonda tra Via Montaletto e via Palazzone è 

completamente spoglia di qualsiasi arbusto o fiore. 

L’Assessore Fattori comunica che è già stato predisposto l’impianto di viole e altri fiori su molte 

rotonde di Cesenatico e che presto saranno messe anche sulla rotonda di Cannucceto, ma che 

prima va completato l’impianto di irrigazione. Ricorda inoltre che anche per le rotonde vale il 

progetto “Addotta un verde”. 

• Manutenzione pista ciclabile Via Montaletto 

Alcuni cittadini lamentano che in molti tratti della pista cresce erba, che non viene mai tagliata. 

Inoltre, le rose piantate dai proprietari troppo vicine al bordo e che sporgono si impigliano nei 

vestiti e nei capelli dei ciclisti. Si chiede, pertanto, di tenere la pista ciclabile più pulita e ordinata. 

L’ing. Tonini comunica che per questo problema verrà attivato “Cesenatico Servizi”, che si occupa 

della manutenzione del verde pubblico. 
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          Cannucceto, 11 ottobre 2012        

il Presidente del Comitato di Zona 

                          Cannucceto 
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